

Fünfter Sonntag.

Ganz flüchtig habe ich gesehen, daß Wilhelm das geschrieben hat von meinem Hute und den Steinen. Er hätte noch anderes schreiben können! Ich hatte in Harzburg einmal zu den Brüdern gesagt: „Ja, ihr dürft immer auf die hohen Berge steigen und ich nicht, und ich gehöre doch eigentlich recht dorthin, denn ich kann klettern wie eine Katze!“ Seitdem nannte Otto mich beständig „Miau-Miau“ oder „Schnurr-Murr-Miez“; das gefiel mir manchmal gar nicht, besonders wenn er dabei miaute wie eine richtige Katze. An dem Abend, an dem Wilhelm und er von der Brockentour zurückgekehrt waren, fing er auch sogleich wieder an: „Miau-Miau, die Brockenkäthen lassen dich grüßen, sie bedauern sehr, nicht deine Bekanntschaft machen zu können, denn sie möchten dich gern zu der nächsten Mainacht einladen!“ Mama schüttelte ein wenig ver-